



豊田市立萩野小学校たより  
第312号 令和5年10月13日発行

# 萩野の子



学校HP携帯サイト



## 今年も豊作だ！(稻刈り)

10月2日

10月2日（月）、ようやく暑さもわずかにやわらぎ、さわやかな秋晴れのもと、全校で稻刈りを実施しました。今年度は高学年が率先して草取りや水量調節などに關ったため収穫の思いもひとしおではないでしょうか。稻刈りはスマイル班（縦割り班）ごとに分かれ、鎌を使って手作業で刈り取って束ねました。初めて稻刈りをする1年生も、5・6年生に教えてもらいながら上手に刈り取ることができました。本校の米作りも3年目となつたためか、どの子も手際よく作業することができました。

刈り取った稻束は、学校に持ち帰って稻架（はざ）にかけて、ふれあいセンター北側駐車場に天日干しをしています。今後、脱穀や糲摺り作業を行う予定です。

今回も、地域コーディネーターが世話役となり、交通ボランティア、漁業組合の方もお手伝いとして参加してくださいました。ありがとうございました。



## 後期終業式

10月6日

終業式では代表児童3名が前期の振り返りと後期の目標を話しました。どの子も堂々と話すことができ、また聞いている児童も緊張感をもって姿勢よく聞くことができました。式の後、担任から一人一人アドバイスをもらいながら、通知表が渡されました。通知表をもらった子どもたちは成績を見ながら一喜一憂していました。

10月10日より後期が始まっています。残り半年、学習面でも生活面でも成長できるよう引き続き支援をしていきます。



## 第3回集合学習

10月12日

10月12日（木）、今年度、最後となる集合学習（萩野・大蔵・御蔵・明和・新盛の小規模5校による合同学習）を行いました。高学年は明和小で、中学年は御蔵小そして低学年は本校に集まって、外国語、体育などを一緒に学習しました。集合学習も3回目となり、知り合いも増えてきたので、気軽に声を掛け合い、交流を深めることができました。



## ラーニングに伴う校内支援員が新たに配置されました

後期より、ラーニング事業に伴い、教職員もラーニングによる年次休暇取得を推奨しています。そのための支援員が配置されることとなり、来ていただいています。主に、教員の補助、校内整備などを行っていただきます。今年度末3月31日までの採用です。よろしくお願ひします。

## 11月11日は萩野スポーツフェスティバルです

昨年度5月に行われておりましたスポーツフェスティバルを今年度11月に移行いたしました。昨年度同様、ゲーム性の種目を中心とし、本校児童と地区の皆様とが一緒に楽しめる内容としました。午後に萩野自治区の懇親会（仮称）も併せて行いますので、雨天でもふれあいセンター体育館にて行います。

○日時 令和5年11月11日（土） 午前8時40分 開会行事 午前中で終了

●種目等詳細は、別に配付いたしました「萩野スポーツフェスティバル」チラシをご覧ください。